



GRÜß- WORT

Liebe Kleeblatt-Leser*innen,

uns alle drängt es nach dem Winter wieder nach draußen in den Garten. Wir können Ihnen den Aufenthalt im Freien noch angenehmer machen – mit einer individuell gestalteten Feuerstelle. Diese Orte im Garten strahlen Gemütlichkeit aus und schaffen eine Lagerfeuerromantik. Das Element Feuer lässt sich in die unterschiedlichsten Gartenplanungen integrieren. Denn Feuer steht für Energie und weckt Lebenslust. Feuer ist Wärmespender und Lichtquelle zu jeder Jahreszeit. Sprechen Sie mit uns, wir heizen Ihnen ein!

Aus der Vielzahl der Gartengestaltungspläne unserer Landschaftsarchitektin Elisabeth Niggel stellen wir Ihnen in diesem Kleeblatt ein besonders gelungenes Projekt vor. Der neu gestaltete Bestandsgarten besticht durch die großzügige Verwendung von hochwertigen Natursteinen und die üppige Bepflanzung, die zu jeder Jahreszeit ein Blickfang ist. Die Wegführung verläuft organisch und fließend, der Brunnenplatz und die Terrassengestaltung laden zum Verweilen ein. Die Ausführung erfolgt im März 2023.

Die Kundenstimme kommt heute von einem unserer Stammkunden aus Feldkirchen. Herzlichen Dank an Mark Longuet-Higgins für das langjährige Vertrauen in unseren Betrieb.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start ins Frühjahr und freuen uns, wenn wir für Ihren Wohlfühlgarten tätig werden dürfen.

Herzliche Grüße aus dem Goldenen Tal!

Ihr Stefan Grossmann mit Team

GARTENPLANUNG ELISABETH NIGGL



Hausgarten München-Solln

Klee GmbH
Garten- und Landschaftsbau

Haus 114 1/3, 83629 Weyarn
08063 / 9987
info@klee-gartenbau.de
klee-gartenbau.de



Mitglied im Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern e.V.



KLEEBLATT

Frühjahr 2023



Wohlfühl-oase

KUNDENSTIMME

Mark Longuet-Higgins aus Feldkirchen-Westerham

„Einen kompetenten und vertrauenswürdigen Partner zu haben, der reich an Wissen und Ideen ist, der sowohl das Notwendige als auch das Schöne sieht und der auch die Bedürfnisse der Natur und das einfühlbare Gestalten mit Menschen versteht, ist Gold wert.

Das Team der Firma Klee ist seit mehreren Jahrzehnten mein Partner bei der Verwirklichung einer transformierenden Vision, denn genau das ist es, was ein Garten ist. Sie haben ein profundes Wissen über Pflanzen, Blumen, Bäume und Gräser, über Boden, Mineralien und Klima sowie über Biologie und Botanik. Ihre Expertise in der Gartengestaltung und Landschaftsarchitektur ist global inspiriert und auf den einzelnen Kunden zugeschnitten.

Vielen Dank, Klee-Team, dass Sie mir ein langfristiger, vertrauenswürdiger Partner sind, dass Sie meine Visionen teilen und die Schönheit der Natur zum Leben erwecken!“

FEUERPLÄTZE

